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Aos vinte e dois dias do mês de dezembro de dois mil e vinte dois, às treze horas e

trinta minutos, reuniram-se os representantes do COMDIM para sua plenária mensal

de forma presencial  na  sala  multimídia  do  5º  andar  da  Casa da Cidadania.  As

presenças  encontram-se  registradas  em  lista  própria  com  a  assinatura  dos

participantes. A  Presidente  Paula  Michele  dá  as  boas-vindas  a  todas  as

Conselheiras e inicia a reunião com a seguinte pauta: 1) Votação da ata 70/2022; 2)

Calendário das Plenárias de 2023; 3) Ofício para SDS sobre a falta de funcionários

na Casa dos Conselhos; 4) Avaliação dos 16 dias de ativismo; 1) Votação da ata

70/2022: A ata foi aprovada por todas as Conselheiras presentes. Eliana pergunta

se  foi  sancionada  a  Lei  das  alterações  do  COMDIM,  sendo  confirmado  pela

Lucimara.  2) Calendário das Plenárias de 2023:  fica definida a manutenção das

4ªs quartas-feiras do mês, sendo realizadas de forma presencial.  3) Ofício para

SDS sobre a falta de funcionários na Casa dos Conselhos: Paula leu o ofício às

Conselheiras no qual  solicita funcionários para a Casa dos Conselhos e após a

aprovação foi  encaminhado para o Fórum dos Conselhos. 4)  Avaliação dos 16

dias de ativismo: Paula pede para Eliana fazer a avaliação. Gilmara disse que foi

ótimo, principalmente sobre o início da campanha contra o Importuno Sexual nos

transportes  públicos,  ainda  mais  partindo  de  adolescentes  alunas  do  ensino

municipal. Frisou também a importância da presença da Prefeita na plenária. Eliana

então  falou  como  valorizou  nosso  evento  com  ela  sancionando  a  Lei  contra  o

assédio  no  âmbito  do  Poder  Executivo  Municipal  e  suas  Autarquias,  inclusive

estabelecendo  os  mecanismos  voltados  ao  alcance  dessas  finalidades.  Eliana

avalia  como muito  positivo  o  evento,  principalmente  a  plenária  na  praça.  Falou

também que infelizmente nem todas as ações aconteceram em função de fatores

externos, mas no geral foi muito bom. Ressaltou o suporte da Secretaria da Cultura

para que a plenária pudesse ocorrer na praça. Falou da repercussão que deu o

início da campanha contra o importuno sexual, sendo que até a RBS veio a NH

conversar com as alunas e a Prefeita. Imprensa local também deu boa cobertura.

Paula também relatou que participou do Movimento Brasil de mulheres, na praça do

Imigrante onde conversaram sobre o tema e que elas se prontificaram a ajudar na
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questão da vinda de peritos a NH. O Movimento Brasil também ofereceu todo apoio

a qualquer ação. Falaram também da importância de ter conversas de Mulheres aos

homens, para que eles multipliquem a outros. Compartilhou sobre uma colega de

trabalho que foi na estação do trem e voltou correndo ao trabalho chorando por ter

sido assediada na estação por um homem que  a agarrou e passou a mão em todo

seu corpo, enquanto ela gritava pedindo socorro. Alguém xingou ele, mas quando

ela estava voltando o assediador estava atrás dela novamente. Paula pediu para

pensar em ações contra assédio nas estações de trem, principalmente da Fenac

que é mais vazio. Paula sugere que nós como conselho deveríamos fazer alguma

coisa também. Nada mais havendo, encerro a presente ata redigida por mim, Eliana

Benkenstein, que segue assinada por mim, e pela presidente Paula Michele da Silva

para aprovação na próxima plenária.
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